



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : GROUNDBREAKING JABABEKA
E-COMMERCE INDUSTRIAL PARK
HARI/TGL : KAMIS, 16 MARET 2023
PUKUL : 10.00 s/d SELESAI
TEMPAT : JABABEKA E-COMMERCE INDUSTRIAL
PARK

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

الْحَمْدُ لِلَّهِ وَ الشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YTH. MENTERI PERINDUSTRIAN REPUBLIK

INDONESIA ATAU YANG MEWAKILI;

YSH. FOUNDER AND CHAIRMAN PT. JABABEKA Tbk;

YSH. BOARD OF DIRECTOR PT. JABABEKA Tbk;

YSH. SELURUH JAJARAN PT. JABABEKA Tbk;

YSH. GURU BESAR PRESIDENT UNIVERSITY;

YSH. SELURUH TENANT KAWASAN JABABEKA;

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG
BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA HARI INI PADA ACARA **GROUNDBREAKING JABABEKA E-COMMERCE INDUSTRIAL PARK.**

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

MENJADI SEBUAH KEHORMATAN BAGI KAMI BISA IKUT TERLIBAT DALAM ACARA INI, DIMANA KITA AKAN MEMULAI PEMBANGUNAN KAWASAN INDUSTRI TERBARU YANG TERINTEGRASI DAN CANGGIH, YANG AKAN MENJADI TONGGAK SEJARAH

BAGI PERKEMBANGAN INDUSTRI DI KABUPATEN BEKASI DAN DI INDONESIA TENTUNYA.

KAWASAN INDUSTRI INI DIRENCANAKAN AKAN MENJADI KAWASAN TERDEPAN DALAM INOVASI DAN PENGEMBANGAN TEKNOLOGI INDUSTRI 4.0, DENGAN MENGGABUNGAN SEJUMLAH CLUSTER YANG PENTING, TERMASUK HALAL CLUSTERS, *HIGH-TECH* CLUSTERS, DAN *START-UP* CLUSTERS. SAYA PERCAYA, DENGAN KEHADIRAN KAWASAN INDUSTRI TERBARU INI, KABUPATEN BEKASI AKAN SEMAKIN MAJU DAN DAPAT BERSAING DENGAN DAERAH-DAERAH LAINNYA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

KITA SEMUA TAHU, INDUSTRI ADALAH TULANG PUNGGUNG BAGI PEREKONOMIAN KITA. KAWASAN INDUSTRI YANG MODERN DAN TERINTEGRASI SEPERTI INI AKAN MEMBERIKAN KONTRIBUSI

BESAR BAGI PEMBANGUNAN EKONOMI DI WILAYAH KABUPATEN BEKASI DAN SEKITARNYA. HAL INI JUGA AKAN MEMBUKA PELUANG KERJA BAGI MASYARAKAT KITA, BAIK YANG SUDAH BERPENGALAMAN MAUPUN BAGI PARA *FRESH GRADUATE*.

SAYA SANGAT BERTERIMA KASIH KEPADA PT. JABABEKA Tbk ATAS INVESTASI BESAR DAN KEPERCAYAANNYA DALAM MEMILIH KABUPATEN BEKASI SEBAGAI LOKASI UNTUK MENGEMBANGKAN SAYAPNYA. SAYA BERHARAP, KERJA SAMA ANTARA PEMERINTAH DAN SWASTA AKAN SEMAKIN ERAT DALAM MENDUKUNG PEMBANGUNAN KAWASAN INDUSTRI INI.

AKHIR KATA, SAYA MENGUCAPKAN SELAMAT ATAS DIMULAINYA PEMBANGUNAN JABABEKA E-COMMERCE INDUSTRIAL PARK INI DAN BERHARAP

INI SEMUA DAPAT MEMBERIKAN MANFAAT YANG BESAR BAGI KABUPATEN BEKASI DAN MASYARAKAT PADA UMUMNYA.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,
DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.
TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.